



EL DIARIO VASCO

EN LOS BARRIOS Y EN PASAJES

El barrio de Miracruz en pleno recibió a la imagen a su paso por el mismo. Por todo el trayecto hasta Herrera fué una vibrante demostración de fe y de religiosidad. Al llegar a la Iglesia de San Luis, de Herrera, la muchedumbre era numerosísima. Se agitaban los pañuelos y se daban constantes vítores a la milagrosa imagen, cuya presencia, hacía estallar en exclamaciones de hondo fervor piadoso.

Su paso por Pasajes constituyó otro momento grandioso del recorrido. El vecindario se agolpó en la carretera para verla y de todas partes salían aclamaciones de la multitud que se arrojaba en medio de una emoción inenarrable. Al partir de Pasajes hacia Rentería, el enorme gentío que la había visto llegar y que no se separó ya de la sagrada imagen, rompió en ovaciones ensordecedoras.

EL PASO POR RENTERIA

Paso por Miracruz
y Herrera de la
Imagen de la Virgen
de Fátima, el 18 de junio de 1947. -

Jueves, 19 de junio de 1947